
Array ( ) SNA se reúne com a Infraero para tratar sobre as festas
realizadas em Congonhas25/07/2017

O SNA se reuniu nesta segunda-feira (24) com a gerência de negócios da Infraero para obter
informações sobre as festas realizadas na parte superior do estacionamento do Aeroporto de
Congonhas.
Tais eventos ocorreram na noite de sexta (21) para sábado (22) e na tarde de sábado até a
madrugada de domingo (23).

Durante a reunião, o SNA lembrou que os ruídos realizados na madrugada, em Congonhas,
região em que muitos aeronautas residem, prejudicam o descanso dos tripulantes e afetam a
segurança de voo.
A gerência de negócios da Infraero alegou que os eventos realizados nos últimos dias foram
testes, e que os próximos contarão com isolamento acústico para atenuar os ruídos. A
Infraero também afirmou que a festa tem a aprovação de todos os órgãos competentes.
 
O SNA informa que não concorda com a alegação da Infraero de que os eventos foram testes,
uma vez que as festas duraram horas, e que tomará as medidas cabíveis a fim de assegurar
o descanso dos aeronautas.


